

PUBLIK

Social Fest 2024 Meriahkan HUT ke-56, Direktur Utama PT Semen Tonasa: Dukungan untuk UMKM Lokal dan Hiburan Rakyat

HermanDjide - PANGKEP.PUBLIK.CO.ID

Oct 20, 2024 - 17:31



Social Fest 2024 Meriahkan HUT ke-56, Direktur Utama PT Semen Tonasa: Dukungan untuk UMKM Lokal dan Hiburan Rakyat

PANGKEP- Berbagai kegiatan seni, sosial dan budaya meriahkan HUT PT Semen Tonasa ke 56 tahun. Digelar dalam konsep Social Fest 2024, yang dipusatkan di Lapangan Sepak Bola Tonasa 2, Desa Biring Ere, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep.

Dibuka secara resmi, oleh Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, Sabtu (19/10/2024) malam. Dihadiri Plt Bupati Pangkep, Syahban Sammana, unsur Forkopimda, serta Camat, Lurah dan Desa yang ada di sekitar Ring 1 PT Semen Tonasa.

Asruddin dalam sambutannya mengatakan, "Social Fest ini merupakan salah satu event yang kami unggulkan, karena melibatkan banyak aktivitas baik itu, seni, sosial maupun budaya. Terpenting dalam kegiatan ini, bagaimana melibatkan pedagang-pedagang kecil, UMKM lokal yang ada disekitar ring 1 untuk menumbuhkan geliat ekonomi. Disamping itu social fest ini dapat menghadirkan hiburan bagi masyarakat sekitar," jelasnya.

Ditambahkan, melihat animo masyarakat dari tahun lalu digelarnya social fest ini begitu antusias, oleh karena itu tahun ini kembali digelar dengan berbagai varian kegiatan. Tentu apresiasi tinggi terhadap teman teman panitia pelaksana yang telah bekerja keras dalam mewujudkan kegiatan ini.

Dia berharap, social fest ini dapat memberi manfaat kepada masyarakat sekitar, terutama pelaku UMKM lokal yang ada disekitar ring 1.

Sementara itu, Plt Bupati Pangkep Syahban Sammana dalam sambutannya mengatakan atas nama pemerintah, memberi apresiasi tinggi terhadap kontribusi PT Semen Tonasa dalam menumbuhkan geliat ekonomi bagi UMKM lokal.

"Ini menandakan bahwa kepedulian PT Semen Tonasa sangatlah besar. Animo masyarakat begitu antusias pada kegiatan ini. Kita berharap kegiatan ini terus berkelanjutan, banyak manfaat yang diberikan. Terlebih pada pelaku UMKM lokal, geliat ekonomi kreatif terus berkembang dengan adanya kegiatan seperti ini," ucapnya.

Hikmatillah selaku Ketua Panitia Pelaksana mengungkapkan bahwa pada Social Fest atau Pesta Rakyat Semen Tonasa 2024 ini, menghadirkan berbagai kegiatan diantaranya, pasar malam, jajanan kuliner, wahana permainan anak, festival lampu, pameran UMKM, band performance, senam massal dan pesta kembang api. Selain itu untuk menghibur pengunjung, berbagai pertunjukan mengisi acara Social Fest, diantaranya, atraksi budaya, permainan tradisional, pameran benda pusaka, panggung hiburan, dan Tonasa voice. Dan juga berbagai lomba yakni, lomba senam antar kecamatan, desa/lurah ring 1, lomba menggambar dan mewarnai, serta lomba atraksi seni/budaya antar desa dan kelurahan serta bazar UMKM dengan jumlah 247 tenant yang dihadirkan tanpa biaya bagi pelaku UMKM, ungkapnya.

Acara ini merupakan wujud kepedulian Semen Tonasa terhadap masyarakat dan pelaku UMKM warga sekitar perusahaan dan dilaksanakan dari tanggal 18 s.d. 26 Oktober 2024, tambahnya. (Sabri)